

プロゲーマーのトークショーも 平川市初の eスポーツ大会

9月21日、シティホールこうめいで平川市では初となるeスポーツの大会が開かれました。eスポーツとは、テレビゲームなどを利用して対戦する競技のこととで、国体の種目に採用されるなど国内でも近年盛り上がりを見せています。当日は、プロゲーマー・もちさんのトークショーやドキュメンタリー映画「リビングザゲーム」も上映されるということもあり県内外から多くの人が訪れていました。大会は格闘ゲーム「ストリートファイターV」で行われ、32人のプレーヤーが優勝を目指して熱戦を繰り広げていました。



ゲストトークショーの様子

写真右：プロゲーマー・もちさん

年々パワーアップ！ 津軽ひらかわにぐFESTIVAL2019



9月15日に「津軽おのえ温泉福家」を会場として、音楽と焼き肉を楽しむイベント「津軽ひらかわにぐFESTIVAL2019」が開催されました。今年は新ご当地グルメの「平川サガリ」や、出店精肉店によるイベント限定の味付け肉も販売。会場は小さな子ども連れの家族や、ご年配の夫婦、気の合う仲間同士など、150人を超える参加者が笑顔でコソロを囲み、ステージで行われたライブ演奏を楽しみながら、焼肉を楽しんでいました。

平川サガリをひっさげて 10市大祭典「平川サガリ」大人気

9月21日・22日、つがる市で「あおもり10市大祭典inつがる」が行われました。今年は、8月29日（肉の日）に新しく発足された「平川サガリ研究会」が、平川市の新しいご当地グルメ「平川サガリ」をPRするべく、大型の焼き台2台を持ち込み、お客様の前で豪快に肉を焼くパフォーマンスを披露しました。平川サガリを購入した人は「とても柔らかくて美味しい。来年もまた買います」と、とても満足した様子で話していました。





音楽でまちを元気に！

ひらかわミュージック フェスティバル

9月22日、平川市中央公園で2回目となる「ひらかわミュージックフェスティバル」が開かれました。市内外から参加した11組の団体が熱演したほか、青森市出身の歌手・タレントの成田洋明さんが参加するバンド「Hot Rod Cadillac」も初登場し、会場を盛り上げました。また、h&fプラスによるフードやクラフト出店の「ぶらすマルシェ」も同時開催され、多くの人々で賑わいました。

おめでとうございます！

長寿福祉大会

敬老の日の9月16日、文化センターで、長年社会に尽くしてこられた方の長寿を祝うとともに、社会福祉に功労があった方々を顕彰するため長寿福祉大会が開かれました。関係者約350人が出席するなか、100歳到達者9人や、卒寿を迎えた方、金婚夫婦らが顕彰状や記念品などを受け取りました。顕彰者を代表して金婚夫婦の下山さん夫婦が「これまで培ってきた経験を活かし、市のために協力していきたい」と謝辞を述べました。



ニューヨークで津軽笛を演奏

佐藤ぶん太、さん表敬訪問

9月19日、平川市出身の津軽笛奏者佐藤ぶん太、さんが10月6日のカーネギーホール（米ニューヨーク）での公演を前に長尾市長を表敬訪問しました。公演タイトルは「WIND OF TSUGARU」で、世界的太鼓奏者らとともに津軽笛を世界に発信します。佐藤さんは「平川市生まれだということを身にまといながら演奏してきたい」と意気込みを語りました。長尾市長は「音楽の殿堂で公演できるのは素晴らしい。津軽の風を吹かせてきてほしい」と激励の言葉を送りました。

文化財を活かした魅力発信事業

郷土資料館リニューアル作業

9月2日～13日、弘前大学の学生が郷土資料館のリニューアルと収蔵庫の公開に向けた作業を行いました。これは、弘前大学と市の連携事業として行われている「文化財を活かした魅力発信事業」の一環で、11月3日には郷土資料館のプレオープンを予定しています。展示物の充実が図られるほか、普段展示されていない江戸時代の絵図など貴重な文化財も期間限定展示されます。ぜひお越しください。

